

ESMOD JAKARTA ALUMNI SHOW DI GELARAN JAKARTA FASHION & FOOD FESTIVAL KE-15

Jakarta, INDONESIA, 20 April 2018 – ESMOD Jakarta Fashion Design & Business School kembali berpartisipasi pada event Jakarta Fashion & Food Festival ke-15 yang digelar pada hari Jumat pekan ini di Ballroom Harris Hotel & Conventions, Kelapa Gading.

Membawa karya para designernya dengan berbagai kategori nan variatif, yakni:

1. **DJOEKIDS** dari Ayundavira Intan
Designer lulusan tahun 2009 yang juga peraih Gading Young Designer Award 2006, kian mantap menjejakkan kakinya di industri fashion dalam negeri dengan 2 brand yang berbeda spesialisasi yakni DJOEKIDS (kidswear) dan ARTINA (womenswear).

Kali ini DJOEKIDS dengan karakter intinya yaitu street style, unique cut dan pattern mengusung tema “Coloration”, terinspirasi dari fun sport dan kids playroom.

2. **DENAD ULIMA**
Bertema “Native Reign” Denad Ulima mencoba mempertemukan tradisional dengan urban style menggunakan media songket Palembang yang motifnya diperbaharui lagi. Ia melihat bahwa keunikan songket harus lebih diperlihatkan ke masyarakat luas, bukan hanya pada acara-acara tertentu saja.

Setiap baju dalam koleksi ini ber-volume dan melambangkan tahta kerajaan jaman dahulu, sengaja dibuat untuk mereka dengan karakteristik yang percaya diri dan berani tampil beda. Songket yang digunakan pun memakan waktu 3 bulan untuk pembuatannya, dengan motif seorang raja dan mahkotanya.

3. **DEWISARR** dari Dewi Sartika
Mengambil tema MAGNIFICENT Spring/Summer Collection 2018 yang banyak terinspirasi dari kekayaan alam Indonesia, mulai dari warna, budaya, suku, serta kekayaan alam.

Setiap suku memiliki kerajinan yang berbeda-beda khas daerahnya, seperti tenun, batik, songket, ulos, dan lain-lain.

Batik yang sebelumnya seringkali dikaitkan dengan sesuatu yang formal, namun kini seiringberjalannya waktu, motif dan warna batik berubah secara progresif,

menyesuaikan dengan perkembangan zaman.

“DewisaRR”, sebuah brand dengan imej “Colorful Fashion” mencoba menghadirkan gaya lain pada batik melalui design yang lebih modern, agar masyarakat lebih bangga memakai produk buatan negeri sendiri.

4. LAST COLLECTION 2017

Menampilkan 12 looks masing-masing 6 menswear dan 6 womenswear dengan main style street wear bergaya sporty yang edgy sekaligus avant garde. Juga mengedepankan hand-made embellishments dengan new pattern research juga creative sewing technic.

ESMOD Jakarta Fashion Design & Business School juga akan kembali menampilkan karya terbaiknya dalam Junior Show pada tanggal 27 April 2018 di The Forum – Mal Kelapa Gading.

TENTANG ESMOD

ESMOD Jakarta Fashion Design & Business School adalah pioner Fashion Education di Indonesia yang berpusat dari Prancis dan sudah berdiri selama lebih dari 20 tahun di Jakarta, serta menghasilkan sederet nama designer berbakat yang terus berkembang di dalam serta luar negeri.

Beberapa tahun terakhir, ESMOD Jakarta berkerjasama dengan Fakultas Seni Rupa & Design ITB menyelenggarakan program Master of Design yang dapat ditempuh hanya dalam waktu 18 bulan.

KONTAK MEDIA

ESMOD Jakarta Fashion Design & Business School

Chike Herningtias

vike.esmod@gmail.com

0811-1100-119